



Neue Gesichter in der Tennis-Vorstandschafft

Mit etwa einem halben Jahr Verspätung fand am Mittwoch, den 14. Juli 2021 die Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung statt. Trotz Corona konnte die Abteilung positiv auf die letzten 1,5 Jahre zurückblicken: steigende Mitgliederzahl, Teilnehmerrekorde bei vereinsinternen Veranstaltungen, Einführung eines Online-Buchungssystems, fast 39 Kinder im Training 2021, Tenniscamp für Kinder und Jugendliche 2020 und 2021, sechs Mannschaften im Punktspielbetrieb 2021. Wehrmutstropfen waren die Abmeldung der Mannschaften von der Punktrunde 2020, Absage der Saisonabschlussfeier im November 2020 und der damit verbundenen Verschiebung der Siegerehrungen auf 2021. Hauptvorstand Robert Schneider dankte im Anschluss der gesamten Abteilungsleitung für ihre geleistete Arbeit und dem Einsatz trotz den durch Corona erschwerten Bedingungen den Sportbetrieb am Laufen zu halten. Ausdrücklich lobte er auch die engagierte Jugendarbeit.

Vor den Neuwahlen durfte/musste Heidi Belz drei langjährige Vorstandsmitglieder der Tennisabteilung in den „Ruhestand“ bzw. für neue Aufgaben entlassen. Sie dankte Simone Jochner (Schriftführerin), Hans Waronitza (stellvertretender Abteilungsleiter) und Franz Pitzl (Sportwart) für ihre geleistete Arbeit.



Bei den anschließenden Neuwahlen wurden wiedergewählt Heidi Belz (1. Abteilungsleiterin), Michi Winkler (Kassier), Peter Wittmann (Technischer Leiter/Platzwart). Wiedergewählt mit neuem Amt sind Julia Ableitner (Jugendleitung) und Gaby Kavka (stellvertretende Abteilungsleiterin). Neu in der Abteilungsleitung sind Ramona Cipolletta (stellvertretende Jugendleitung), Corinna Berglmeir (Schriftführerin) und Björn Rehmstedt (Sportwart).

*Die Gastwirtschaft mit dem gewissen Etwas
für Feierlichkeiten aller Art.*


Glonntal Stub'n
MEDITERRANE • BAYERISCH • BIERGARTEN



*Sportplatzweg 10 - 85235 Pfaffenhofen a.d. Glonn
08134 / 55 99 763 - info@glonntalstuben.de - www.glonntalstuben.de*